

Die neue Liga

überarbeitete Version

Von kingmb

Kapitel 33: Wundersame Heilung???

33. Wundersame Heilung???

Gary:

Flüsternd, damit Misty es auch gar nicht mitbekommen konnte, fügte ich hinzu: "Misty empfindet auf alle Fälle mehr als nur Freundschaft für dich!" "Aha", gab Ash von sich. Er schmunzelte, sah Misty tief in die Augen, und erkundigte sich dann bei ihr, "nur Freunde? Wieso denn nicht mehr? Das kann man doch sicher ändern, oder?" Misty wußte nicht so recht, wie sie darauf antworten sollte, also sagte sie gar nichts.

Ash:

Als wir bei Bruno ankamen, meinte dieser, er wolle versuchen mir zu helfen, also gingen wir in seine Blockhütte. "Oh, man ist das vielleicht schwer sich zu verstellen, und so zu tun, als wenn man unter Amnesie leiden würde. Hast gut mitgespielt Pichu. Also, Bruno warum bist du hier, welche Aufgabe hat die Liga für mich?", fragte ich Bruno. "Nun Ash, wir haben von Professor Eich erfahren, das du zur neuen Liga aufbrechen willst. Es wird deswegen demnächst eine Konferenz in Dukatia City stattfinden. Dabei geht es, um die vielen Gaunereien, welche sich in der neuen Liga häufen. Die Polizei, soweit schon vorhanden, ist völlig überfordert!" "Und wann findet die Konferenz statt? Ich muß immerhin noch ne Weile Amnesie-Patient spielen... Oh, *scheiße, was macht Melody denn plötzlich hier* Melody, bitte, sag den anderen, hiervon nichts. Das ist sehr wichtig, für uns alle!... willst du das Porygon, wiederhaben, oder darf ich es behalten?" Bruno und ich waren erstaunt, als Melody herein trat, sie zeigte sofort Verständnis, dafür das ich das ganze, nur vorspielen mußte, sie nickte zum Zeichen, das sie vorerst schweigen würde.

"Also, die Konferenz findet in 3 Tagen statt, bis dahin muß deine Amnesie also verschwunden sein! Und Porygon hast du bekommen, weil wir hoffen, das du ein bißchen aufräumst mit den Gaunern in der neuen Liga!" "Hm, ich hatte da schon vor längerer Zeit eine Idee, eigentlich war's gegen Team Rocket gedacht. Hier gib das der Liga-Leitung, sie sollen es mit der Polizei besprechen und mir dann Bescheid geben, wenn sie damit einverstanden sind! Also, wenn die anderen jetzt Fragen haben, ich erinnere mich nur, an das was mir am wichtigsten in meinem Leben zu sein schien, also an Misty und an Pokémon, einverstanden, Bruno, Melody, Pichu???" Da alle drei nickten, gingen wir wieder nach draußen.

Gary:

Das Ash immer gleich so übertreiben muß. OK, die Liga braucht seine Hilfe, aber das er gleich so tun mußte als würde er an Amnesie leiden. Das mit dem Porygon war aber auch seltsam, die von der Liga schenkten Ash einfach ein Supertrainiertes Pokémon, und wahrscheinlich ging es mal wieder nur um Kleinigkeiten!

Misty fragte Rocko plötzlich: "Rocko, was meinst du, war das was Ash vorhin zu mir sagte, Ash selbst, hat er das nur gesagt, weil er mich trösten wollte, oder weil er unter Amnesie leidet?!?" "Nun Misty ich könnte mir vorstellen, das er das als Ash gesagt hat!" Meinte Rocko, "meinst du", wollte Misty noch wissen. Rocko nickte, "Er hat wahrscheinlich seine Schüchternheit verloren. Oder kann sich nicht erinnern, daß er mal schüchtern war. Er meinte es sicher ehrlich!"

Misty:

Endlich kamen Ash und Bruno, in Begleitung von Melody, aus der Blockhütte heraus, Ash zeigte erst mal das Victory Zeichen! "Ich konnte Ash nicht viel helfen, am besten ihr versucht es an einigen Orten, die ihr in letzter Zeit besucht habt, dann wird er sich bestimmt schnell erinnern. Das einzige woran er sich im Moment erinnert, sind Pokémon und du Misty. In ihm scheinen große Gefühle für dich zu bestehen, sonst würde er sich nicht, so einfach daran erinnern. Wie gesagt, erinnert er sich momentan nur an das was ihm am meisten bedeutet hat, und das sind seine Pokémon und du Misty."

Ich war mehr als überrascht. Er hat Gefühle für mich, starke Gefühle, sonst hätte er auch mich vergessen. Aber die habe ich doch auch für ihn, nur wie soll ich ihm das sagen? "Gut dann zurück nach Safronia City, Bruno können sie uns den Weg dorthin beschreiben!", wollte Gary wissen, worauf Bruno meinte, "Ich weiß was besseres, meine Vorräte sind aufgebraucht, also bringe ich euch persönlich zurück!"

Gary:

Bruno brachte uns, ohne die Umwege, welche wir, auf den Weg hierher, absichtlich genommen hatten, damit es keinem von den anderen auffiel, zurück nach Safronia. Wir wollten dort den Rest der Nacht im Pokémoncenter verbringen, allerdings mußten Melody und ich, all unsere Überredungskünste aufbringen, damit Ash nicht ins Krankenhaus verfrachtet würde. Schon nach 15 Minuten waren wir im Pokémoncenter, Bruno verabschiedete sich von uns und Ash täuschte einen AHA-Effekt vor, als er Schwester Joy sah, auch als wir in Alabastia anriefen kamen noch mal zwei AHA-Effekte, einer bei Ash's Mutter und einer bei Professor Eich.

Der Professor meinte dann noch, das in Dukatia ein Spezialist wäre, welcher Ash bestimmt helfen könne, der allerdings momentan im Urlaub ist, und erst in 3 Tagen zurück wäre. Damit hatte auch ich alle Infos die ich brauchte, den Rest würde mir Ash bei Gelegenheit dann auch noch erklären. Um die 3 Tage zu überbrücken beschlossen wir, morgen nach Azuria City zurück zu gehen, um Ash ein klein wenig auf die Sprünge zu helfen. Übermorgen wollten wir dann hierher zurück, und am dritten Tag hatten wir vor, ein Picknick zu machen. Sodann gegen Abend mit der Magnetschwebbahn nach Dukatia City, dort wollte Melody Misty ablenken in dem die beiden Shoppen gingen und Rocko und Tracy erzählten wir von Bill, der momentan da leben sollte und besonders seltene Pokémon haben soll! Dadurch blieben nur noch Ash und ich und wir wollten dann natürlich zu dem "Spezialisten" gehen! Doch erst mal legten wir uns hin!

Melody:

Einfach erstaunlich Ash's ganze Schauspielkunst wurde gefragt und bis jetzt schien keiner davon etwas zu wissen, außer Gary, Pichu und mir. Gary schien sogar von Anfang an Bescheid gewußt zu haben. Da es bei mir, nicht so auffiel, wenn ich mit Gary sprechen würde, klärte ich ihn also über das Gespräch, zwischen Bruno und Ash auf. Als ich ihn dann fragte, woher er und Ash gewußt hatten, das Bruno auf sie warten würde und vor allem wo, erklärte er mir: "Als wir sahen, das es kein normales Porygon war, war es für uns einleichtiges die Nachricht, welche Porygon bei sich hatte zu entziffern. Daher wußten wir, das wir wohin wir müßten, irgendwie mußte Ash dann noch mit Bruno allein sprechen, denn so will es die Liga... darum hat er sich das mit der Amnesie ausgedacht. Aber, ob das wirklich klug war, wage ich, zu bezweifeln. Wie will Ash es schaffen, innerhalb der 3 Tage, sein Gedächtnis wiederzuerlangen", klärte Gary mich auf!

Misty hatte am Vortag ihre Schwestern angerufen, diese hatten natürlich sofort zugesagt Ash zu helfen, da dieser ihnen ja auch geholfen hatte. Wenn das weiter so gehen würde, würde Ash's Tarnung wahrscheinlich bald auffliegen. Doch bis jetzt hielt er sich gut, keinen Patzer kein nichts kein gar nichts, meist wurde er von Misty gestützt. Sie führte die Gruppe auch an, momentan wo Ash das nicht tun konnte! "Sag mal Misty, haben wir uns eigentlich schon mal geküßt, bevor ich mein Gedächtnis verlor?", fragte Ash, so scheinheilig wie möglich. Das schien Misty in Verlegenheit zu bringen, also hatte sie ihn schon geküßt ohne das er davon wußte! Das waren ja schöne Aussichten was wollte Ash eigentlich machen, wenn er sein Gedächtnis wiederhatte? So tun, als würde er sich an all dies geschehene nicht erinnern, das wäre die beste Lösung!